

« Fer à Frankà Schnaps »

La troupe de théâtre de Raedersdorf remonte sur scène pour jouer une pièce en alsacien, *Fer à Frankà Schnaps*, en mars et en avril.

L'histoire : Sepp, agriculteur, déroule sa vie terne et sans aspérité.

Il est marié à Finn, une femme acariâtre qui le mène à la baguette et aime manier le Teppiklopfen. Il est malheureux et se met à boire :

« Tout le monde dit que je bois. Mais personne ne dit ni ne voit pourquoi je bois. » Sa vie va changer grâce au Schnaps et à ses amis qui lui font une farce et lui font croire qu'il est devenu baron. Ils l'encensent, malgré l'opposition de Finn, et une foule de quiproquos hilarants en découlent, jusqu'au dernier acte où Sepp se « ré-



« Fer à Frankà Schnaps », une pièce préparée avant le Covid, que la troupe de théâtre n'a pas pu jouer devant le public. Photo L'Alsace/Clément HEINIS

veille » et redécouvre sa position.

Y ALLER À la salle des fêtes de Raedersdorf, samedi 18 mars à 20 h 30, dimanche 19 mars à 15 h,

vendredi 24 mars à 20 h 30, dimanche 26 mars à 15 h, vendredi 31 mars à 20 h 30 et samedi 1^{er} avril à 20 h 30. Réservations au 06.33.93.57.21.